
      市長タウンミーティングを開催しました 

 

 令和７年度第３回（通算２０回目）となります今回は「吾妻地区の

まちづくり」をテーマに市長が様々な世代の皆様のご意見やご提案を

伺いました。 

 

 開催日時 令和７年６月７日（土）午前１０時～１１時３０分 

 開催場所 吾妻まちづくりセンターホール 

 参 加 者 ９３名 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 市長コメント 

 

 市長に就任して２０回目、令和７年度第３回となりますタウンミー

ティングは吾妻まちづくりセンターを会場に開催いたしました。 

 吾妻地区にお住まいの方をはじめ、たくさんの皆さまにご参加いた

だきまして、改めまして感謝申し上げます。 

 １時間３０分という限られた時間ではありましたが、「ところバス

のルート」、「公園施設の点検と修繕」、「防災無線の活用」など、

様々なご意見・ご提案をいただきました。 

 いただきましたご意見・ご提案を今後の市政に活かして参りたいと

考えております。有難うございました。 



参加者の声 

〇勢揃橋周辺の柳瀬川の水害対策を行ってほしい。 

〇老人福祉センター及び老人憩の家の風呂を復活してほしい。 

〇まちづくりセンター設置条例を改正してほしい。 

〇高齢者の足としてところバスのルートや増便について、ところワゴ

ンも含めて検討してください。 

〇高齢者サービス関連事業について、高齢者が理解して有効に利用で

きるよう地元説明会を開催してください。 

〇２月２４日に松が丘地区で漏水事故がありましたので、他の地区が

心配です。 

〇松が丘地区の漏水事故を住民へ周知するため、防災無線を使用した

かったが、できなかった。使用できるようにしてほしい。 

〇所沢には良いものがたくさんあるのでＰＲをして、子どもたちの夢

と希望を与えてほしい。 

〇骨粗しょう対策のため、市民医療センターで大腿骨の骨密度の測定

器を購入して健康診断の際に測定してください。 

〇本村公園の施設が古くなっていますので、点検と修繕をお願いしま

す。 

〇吾妻地区に農業公園を作ってください。 

〇北久米交差点の歩道がブロックで狭くなっているので改良してくだ

さい。 


